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По сведениям Воронежского гидрометеоцентра, 
сегодня днём по области переменная облачность, 
местами небольшой дождь, гроза; ветер северо-
восточный, 3-8, при грозе местами порывистый до 
10-15 м/c; температура +29…+34.

12 июня  по области – переменная облачность, 
местами небольшой дождь, гроза; ветер северо-
восточный, 3-8, при грозе местами порывистый до 
10-15 м/c; температура ночью +14…+19, днём 
+29…+34.

13 июня по области – переменная облачность, 
местами небольшой дождь, гроза; ветер северо-
восточный, 3-8, при грозе местами порывистый до 
10-15 м/c; температура ночью +14…+19, днём 
+29…+34.

Сообщения подготовили  
Валерий КазаноВ, анатолий ХруСталёВ, Виталий ЧерниКоВ.

ВРемя ноВостей

Подписано Соглашение между  
правительством региона  
и Пао «роснефть»

Правительство Воронежской области и ПАО «Роснефть» 
подписали Соглашение по вопросам развития импортозаме-
щения. Подписи под документом в рамках Петербургского 
международного экономического форума в пятницу, 7 июня, 
поставили губернатор Александр Гусев и главный исполни-
тельный директор «Роснефти» Игорь Сечин.

Соглашение направлено на повышение эффективности и 
прозрачности доступа предприятий Воронежской области в 
установленном законодательством порядке к закупочным про-
цедурам для нужд ПАО «НК «Роснефть» в рамках привлечения 
отечественных производителей к участию в программе импор-
тозамещения и освоения производства новой высокотехноло-
гичной техники и технологий. Проект со сроками реализации с 
2019-го по 2022 годы будет способствовать росту производства 
в Воронежской области продукции для нефтяной отрасли. А 
это, в свою очередь, должно привести к повышению их научно-
технического и конструкторского потенциала.

Отметим и то, что в пятницу губернатор Александр Гусев по-
сетил также пленарную сессию ПМЭФ-2019 «Трансформация 
в быстро меняющемся мире: государства, компании, люди». В 
ходе сессии речь шла о технологической революции, цифро-
визации, информационных платформах, о новых профессиях, 
изменениях в системе образования.

Демография определяется  
качеством жизни

Вчера Полномочный представитель Президента РФ в 
ЦФО Игорь Щёголев с рабочим визитом посетил Воронеж, 
где провёл совещание по реализации в регионе национального 
проекта «Демография» на 2019-2024 годы. 

Полпред отметил катастрофическое сокращение рождаемо-
сти: с 1990 года численность населения в 16 российских регио-
нах снизилась на 15 процентов, или более чем на три миллиона 
человек. И к этому привели различные факторы. Что касается 
Воронежской области, то численность населения за 19 лет со-
кратилась на 5,8 процента. На совещание выступил губернатор 
Воронежской области Александр Гусев, который, в частности, 
обратил внимание на необходимость системных изменений, 
которые улучшат качество жизни и реально могут повлиять на 
демографическую ситуацию. 

автоконцерн Renault  
заинтересовался особой зоной 

Концерн Renault может разместить свои некоторые про-
изводства в Воронежской области. Об этом стало известно 
после встречи вице-губернатора Виталия Шабалатова и ген-
директора «Рено Россия» Андрея Панкова.

Как сообщает пресс-центр регионального правительства, 
Виталий Шабалатов в рамках Международного экономическо-
го форума «ПМЭФ-2019», который проходил с 6 по 8 июня в 
Северной столице, презентовал проект Особой экономической 
зоны (ОЭЗ) «Центр» под Воронежем и обсудил возможность 
размещения здесь производств. На встрече была достигнута до-
говорённость о визите в Воронежскую область топ-менеджеров 
автомобильного концерна. Они должны будут ознакомиться с 
инвестиционным потенциалом области.

осенью пройдут Дни Швеции
В октябре-ноябре 2019 года в Воронежской области прой-

дут Дни Швеции. 
Такую возможность обсудили заместитель губернатора-

первый заместитель председателя правительства Воронежской 
области Виталий Шабалатов и глава отдела экономики и тор-
говли посольства Швеции в РФ Бьорн Кавальков-Хальварссон 
на полях Петербургского экономического форума. Как сообщает 
пресс-центр правительства Воронежской области, в столицу 
Черноземья приедут представители деловых и государственных 
кругов Швеции. Они посетят предприятия и индустриальные 
парки региона и определят возможные направления для взаи-
мовыгодного сотрудничества.

Как бороться с экстремизмом  
в молодёжной среде

В работе «круглого стола» по вопросам противодействия 
экстремизму в молодёжной среде, организованном студентами 
и педагогами Бутурлиновского механико-технологического 
колледжа, приняли участие сотрудники прокуратуры района. 

Студенты выступили с докладами об истории и причинах 
экстремизма в России, его проявлениях и негативном влиянии в 
молодёжных движениях. Представитель прокуратуры рассказал 
о практике поддержания государственного обвинения в суде по 
делам о возбуждении ненависти либо вражды.

научатся писать для детей 
Школа драматургов ЦЕНТР при воронежском Никитин-

ском театре получит продолжение. 
Первый её сезон завершился читками пьес молодых драма-

тургов на одноимённом фестивале и выпуском сборника. Теперь 
организаторы придумали летнюю лабораторию для взрослых 
по написанию пьес для детей и подростков. Замысел приурочен 
к выпуску спектакля «Манолито Очкарик» по одноименной 
книге Э.Линдо (режиссёр — Юлия Каландришвили, Санкт-
Петербург). Премьера состоится в августе. В программе летнего 
курса — интенсивы по драматургии от Юлии Тупикиной и 
Марии Огневой, написание собственных инсценировок и пьес. 
Возможно, одну из пьес, написанных на основе «Манолито 
Очкарика», режиссёр возьмёт в работу. 

наталья столпоВсКая

По официальным данным 
полиции, в нём приняло уча-
стие более 500 человек. В числе 
организаторов митинга вы-
ступило районное отделение 
КПРФ. Напоминаем: тема про-
теста верхнемамонцев против 
строительства трёх свиноком-
плексов компании «Агроэко» 
впервые возникла прошлой 
зимой. Тогда инициативная 

группа, включающая местных 
сельхозпроизводителей, под-
готовила обращение к вла-
стям с просьбой отказаться от 
строительства на территории 
сёл животноводческих ком-
плексов, объясняя это угрозой 
экологии. Окончательное ре-
шение о строительстве в райо-
не свинокомплексов можно 
будет принять только после 
нескольких процедур обще-
ственных слушаний.

Дорогие земляки!
От всей души поздравля-

ем вас с Днем России и 85-
летием со дня образования 
Воронежской области!

Эти два праздника, кото-
рые символично соседству-
ют в календаре, мы всегда 
отмечаем тепло и торже-
ственно. Нынешний год 
имеет особую значимость – 
исполняется 85 лет с тех пор, 
как наша область обрела 
самостоятельный статус и 
современное название. 

Восемь с половиной де-
сятилетий вместили мно-
го судьбоносных событий, 
героических свершений и 
упорного труда нескольких 
поколений воронежцев. Наш 
регион всегда жил, сражался 
и работал в соответствии 
с интересами государства, 
приумножая его богатства 
и участвуя в преодолении 
трудных этапов.

К своей юбилейной дате 
область подошла с достой-
ными результатами разви-
тия. Растут производствен-
ный сектор и инвестици-
онная привлекательность, 
большие усилия прилагают-
ся к решению социальных 
задач, благоустраиваются 
города и села, повышается 
гражданская активность, 
образовательный и куль-
турный уровень жителей 
региона.

Открывая новую страни-
цу в его истории, мы все вме-
сте будем двигаться только 
вперед. 

Дорогие воронежцы!
Выражаем вам огромную 

признательность за неустан-
ный труд, добрые дела и 
искренние патриотические 
чувства!

Желаем счастья, радости, 
мира, здоровья и успехов 
во имя своих близких, во 
имя нашей области, во имя 
страны!

С днем рождения, люби-
мый край! С праздником, 
великая Россия!

Губернатор Воронежской  
области а.В. ГуСеВ

Председатель Воронежской 
областной Думы  

В.и. нетёСоВ

от всего сердца  
поздравляем вас  
с всенародным 
праздником –  
Днём россии!

Каждый из нас несет свою 
долю ответственности за бу-
дущее нашей Отчизны, вно-
сит свой посильный вклад 
в развитие страны и рост 
благополучия ее граждан. 
Поэтому в этот праздник как 
никогда уместно напомнить, 
что Россия для каждого со-
знательного гражданина на-
чинается с его семьи, дома, 
города, профессиональных 
и творческих успехов и до-
стижений. 

Нами приложено немало 
совместных усилий, что-
бы сделать Воронеж чище, 
ухоженнее и красивее, до-
стойным высокого звания 
современного, высокораз-
витого города. В этом году 
нам предстоит реализовать 
целый комплекс мероприя-
тий, связанных с участием 
в масштабных программах 
и проектах. Уже начались 
значительные работы на 
улицах и площадях, в парках 
и скверах, на объектах ком-
мунальной и социальной 
инфраструктуры областного 
центра. Уверены, что жители 
Воронежа внесут свой вклад 
в эту деятельность, своим 
трудом создадут надежную 
основу развития своего го-
рода и всей страны.

С праздником, уважае-
мые воронежцы!

Глава городского округа  
город Воронеж 
 В.Ю. КСтенин

Председатель Воронежской 
городской Думы  

В.Ф. ХоДыреВ

12 июня –  
День россии

13 июня –  
85 лет со дня  
образования  
Воронежской  

области

Спор вылился  
в митинг 
В минувшее воскресенье, 9 июня, на стадионе 
села Верхний Мамон состоялся митинг против 
строительства животноводческих комплексов на 
территории сёл Гороховка, осетровка и нижний 
Мамон. 

одиннадцатиклассник Да-
нил Шома на вопрос, куда 
планирует поступать после 
окончания Шишовской 
средней школы, пожимает 
плечами. С одной стороны, 
привлекают информацион-
ные технологии, с другой 
– манят инженерное дело 
и перспективы развития 
строительной отрасли. Бу-
дущее молодого человека 
во многом зависит от еГЭ: 
нужно хорошенько под-
готовиться, справиться с 
волнением и успешно сдать 
экзамены. 

галина роХмин

Бобровский район

«Ещё неизвестно, куда жизнь 
забросит, – по-взрослому рас-
суждает абитуриент, – но благо-
даря школе мы с одноклассником 
Вовой Колядиным уже освоили 
рабочую специальность, лишними 
нам права тракториста не будут, 
да и знания ПДД пригодятся, 
легче будет потом при обучении 
вождению автомобиля».

– Бобровский район – один из 
крупных аграрных районов Во-
ронежской области – испытывает 
потребности в квалифицирован-
ных кадрах рабочих профессий, 
– говорит директор Шишовской 
средней школы, почётный ра-

ботник общего образования РФ 
Александр Ковалёв. – Полу-
чить рабочую профессию трак-
ториста можно только в Бобров-
ском аграрно-индустриальном 
колледже после окончания 9-го 
класса. И наша школа даёт воз-
можность получить профессию 
тракториста-машиниста сель-

скохозяйственного производства 
одновременно с получением ат-
тестата об окончании среднего 
общего образования.

– Аграрное направление в 
школе давно в приоритете, – про-
должает Александр Николаевич. 
– А с сентября 2018 года мы 
охватываем уже все ступени об-
разования, начиная с детского 
сада, организовано сетевое взаи-
модействие –даём возможность 
получать профессию тракториста-
машиниста и ребятам из соседних 
школ – Коршевской и бобровской 
№3. Районная администрация 
поддерживает нас в наших начи-
наниях. Заместитель главы Юрий 
Александрович Шашкин помог 

в прошлом году оборудовать 
класс теоретического обучения. 
В ремонте техники содействие 
оказала компания «ЭкоНива- 
Агро» – активный в районе инве-
стор, который с начала этого года 
ведёт в нашем селе строительство 
молочного комплекса на 3300 
голов.

В школе планируют разрабо-
тать для ребят индивидуальные 
образовательные программы 
через дуальное обучение, которое 
для молодых людей даёт отлич-
ный шанс приобрести самостоя-
тельность и легче адаптироваться 
к взрослой жизни. 
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С именем  
Матрёны Тимашовой 

педсовет | Выпускники Шишовской средней школы одновременно с аттестатом 
получают свидетельство о прохождении обучения по профессии тракторист-машинист 

сельскохозяйственного производства

 Ученик Данил Шома прошёл обучение на тракторе МТЗ-80.
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В школе, продолжая дело Матрёны Тимашовой 
в аграрной сфере, второй год реализуют ин-

дустриальное направление. Педагоги закладывают 
начальные знания и навыки в области робототехники, 
прививают интерес учащимся к автоматизированным 
системам. 

Валерий КаЗаноВ

Преподавателей,  сту-
дентов, конкурсантов со 
значимым событием в сфере 
цифровых технологий по-
здравили также директор по 
маркетингу АНО «Россия 
– страна возможностей» 
Никита Ничкалюк и ректор 

ВГУ Дмитрий Ендовиц-
кий. 

Конкурс проходит при 
поддержке Министерства 
цифрового развития, связи 
и массовых коммуникаций 
РФ, Министерства науки и 
высшего образования РФ, 
Министерства просвещения 
РФ, Министерства промыш-

ленности и торговли РФ, 
АНО «Цифровая экономика» 
и крупнейших организаций в 
области информационных 
технологий. 

Кадры для  
цифровой страны

«Цифровой прорыв» яв-
ляется одним из флагман-
ских проектов платформы 
«Россия – страна возмож-

ностей», созданной по ини-
циативе Президента России 
Владимира Путина. Он стар-
товал 3 апреля. Главная цель 
проекта – найти новые кадры 
для цифровой экономики 
по всей России. На конкурс 
было подано 66 474 заявки 
из всех регионов России. 
Этап онлайн-тестирования 
конкурса завершился 20 
мая. Всего к тестированию 
были допущены 37 566 заре-
гистрированных участников. 
Отборочный этап проходил 
по трём направлениям: ин-
формационные технологии, 
дизайн, управление проек-
тами и бизнес-анализ.

К участию в региональном 
этапе конкурса «Цифровой 
прорыв» допущено более 19 
тысяч человек. Очные меро-
приятия будут проводиться с 
8 июня по 28 июля в 40 горо-
дах России в формате хакато-
нов – соревнований, во время 
которых IT-специалисты в 
составе команд будут созда-
вать прототипы цифровых 
продуктов. Темы заданий для 
конкурсантов соответствуют 
направлениям развития вну-
тренней политики России. В 
Экспертный совет и состав 
жюри конкурса «Цифровой 
прорыв» вошли представите-
ли органов государственной 
власти и крупнейших рос-
сийских компаний. Им пред-
стоит выбрать лучших.

Важная сфера  
применения новых 
технологий –  
госуправление

Александр Гусев отметил, 
что Воронежская область – в 
числе регионов, в которых 
заявлено наибольшее коли-
чество участников конкурса 
– более двух тысяч человек. 
Пришлось даже задейство-
вать сразу две площадки – в 
Воронежском государствен-
ном университете и Воро-
нежском государственном 
техническом университете.

– От души хочу вас по-
благодарить за то, что вы 
проявили такую активность. 
В последние годы мы много 
говорили о цифровизации, 
цифровой экономике, о том, 
что это должно дать людям. 
Время разговоров закон-
чилось, пора действовать, 
– обратился к собравшимся 
глава региона. – Я уверен, 
что совместными усилиями 
со стороны государства и 
вашими талантами, вашими 
способностями мы сумеем 
добиться существенных ре-
зультатов в развитии циф-
ровых технологий, которые 
должны прийти в экономику, 
в общественную жизнь и в 
государственное управле-
ние. Потому что, конечно, 
важно иметь мощности по 
производству материально-
технической базы – микро-
процессоров, чипов, раз-
вернутой системы передачи 
информации. 
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«Качественный прорыв случится  
в ближайшие несколько лет»
наука и образование | В России начался полуфинал конкурса «Цифровой прорыв», который выявит 
сильнейших молодых IT-специалистов страны

Воронеж вошёл в пятёрку городов, в которых  
8 июня стартовал региональный этап круп-
нейшего Всероссийского конкурса «Цифровой 
прорыв», проводимого ано «россия – страна 
возможностей». Губернатор Воронежской обла-
сти александр Гусев принял участие в церемонии 
открытия конкурса в главном корпусе Воронеж-
ского государственного университета.

«Выпускники вузов – это та опора, на которой мы строим своё будущее», –  
подчеркнул Александр Гусев в приветственной речи.
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Губернатор подчеркнул, что один из самых 
важных сегментов в цифровизации  

нашего общества – это система  
государственного управления.
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У карты области
Грибановский район

Жители поведали о проблемах  
житейских, злободневных

Заместитель губернатора – руководитель аппарата гу-
бернатора и правительства Воронежской области Сергей 
Трухачёв встретился в общественной приёмной главы 
региона с жителями района. 

С представителем губернатора Александра Гусева гриба-
новцы делились личными проблемами и задавали вопросы 
о социальном и экономическом развитии поселений. Так, 
жительница села Малая Грибановка Любовь Корнеева от 
лица всех своих односельчан просила оказать помощь в 
замене водонапорной башни. А пенсионерка из райцентра 
Александра Шуваева, как и многие пациенты ЦРБ, обеспо-
коена состоянием, в котором находятся больничные корпуса и 
медицинское оборудование. Главу крестьянско-фермерского 
хозяйства Александра Чепелевича интересовали вопросы 
субсидирования развития животноводства, строительства 
плодохранилища, повышения налога за аренду земель под 
пастбищами. Житель посёлка Иван Немцов высказал члену 
областного правительства свои опасения по поводу слухов, 
которые муссируются вокруг якобы закрытия пожарной 
части в селе 1-е Малые Алабухи.

По некоторым из обращений заместитель губернатора 
дал поручения к исполнению органам местного самоуправ-
ления.

После приёма Сергей Трухачев посетил федеральный 
районный суд и участки мировых судей, вместе с главой 
администрации района возложил цветы к мемориалу на 
Аллее Славы.

Дорожный ремонт –  
под контроль общественности

На ежемесячной большой планёрке у главы админи-
страции Грибановского района Алексея Рыженина была 
доведена важная информация начальника отдела ЖКХ.

Ольга Акименко сообщила, что в рамках госпрограммы 
Воронежской области «Развитие транспортной системы» в 
2019 году бюджету Грибановского района выделены субси-
дии из областного бюджета на ремонт автомобильных дорог 
в размере 42,8 млн рублей. Субсидии будут распределены 
между райцентром, Алексеевским, Большеалабухским, Верх-
некарачанским, Васильевским, Калиновским, Кирсановским, 
Кутковским и другими сельскими поселениями.

Алексей Рыженин отметил, что главам городского и 
сельских поселений необходимо активно привлекать обще-
ственников и депутатов к контролю за выполнением наме-
ченных работ. 

Жаркое лето для подрядчиков
Уже отторгованы и заключены контракты сразу на не-

сколько важных объектов.
По графику с начала лета и до осени в Грибановском 

районе должны состояться ремонты в нескольких сельских 
школах. В селах Верхний и Нижний Карачан для обеспе-
чения теплом учебных заведений, амбулатории и спортив-
ного зала будут возведены блочно-модульные котельные. 
Продолжится строительство системы водоснабжения в 
райцентре. Районный Дом культуры ждёт ремонт, а в селе 
Новогольское появится многофункциональная спортивная 
площадка. 

Ожидается, что уже к осени жители еще одного отдален-
ного грибановского села, Новогольелань, будут отдыхать во 
вновь благоустроенном сквере.

Сейчас процедуру электронного аукциона ещё несколько 
видов работ на важных социальных объектах. Среди них – 
благоустройство стадиона «Красная Поляна».

Телевизионный сигнал – устойчивый
В Грибановском районе 28 малообеспеченных семей и 

инвалид получили деньги за цифровую приставку. Всего за 
компенсацией обратились более тридцати человек.

По результатам мониторинга, проведённого Воронежским 
областным радиотелевизионным передающим центром, на 
территории Грибановского района прием сигналов цифро-
вого эфирного телевидения стабильный. Волонтёры во всех 
поселениях оказывают помощь жителям в подключении и 
настройке оборудования. В организациях и учреждениях раз-
мещены информационные листовки, постоянно проводится 
консультирование населения через СМИ.

Праздник юных дарований
День защиты детей в Грибановском районе отметили 

праздником детского творчества.

Традиционный и популярный фестиваль «Юные дарова-
ния» в этот раз прошел прямо на площади посёлка Грибанов-
ский. Маленькие артисты из двенадцати поселений пели и 
танцевали, а зрители вовсю поддерживали их. Это мероприя-
тие проводится в Грибановском районе с 1992 года. И каждый 
год здесь зажигаются новые «звёздочки». Все выступления 
оказались яркими, зрелищными и запоминающимися, а го-
лоса юных участников звонкими и красивыми. 

Здесь же, на площади, развернулся целый «Город детства» 
со своими улицами и переулками, на которых ребятишек 
ждали встречи со сказочными героями, увлекательные игры 
и занимательные задания. Пройдя испытания на игровых 
площадках «Крестики-нолики», «Боулинг», «Кольцеброс» и 
многих других, каждый имел возможность заработать смай-
лик, который потом обменивался на сладости.

Сообщения подготовили  
Олеся ПлОхОва и валерий КазанОв.

Сергею Трухачёву задавали  злободневные вопросы, 
касающиеся Грибановского района.

Юные таланты блистали на фестивале.
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Но ключевое в этой рабо-
те – это люди. Россия всегда 
славилась талантливыми ин-
женерами. Выпускники вузов 
– это та опора, на которой мы 
строим своё будущее. 

Губернатор подчеркнул, что 
один из самых важных сегмен-
тов в цифровизации нашего 
общества – это система госу-
дарственного управления.

– Мы много об этом раз-
мышляли, какие-то начали 
шаги в этом направлении 
делать. Я считаю, что этот ка-
чественный прорыв случится 
в ближайшие несколько лет. 
Два – три года, и, я думаю, 
может даже кардинально из-
мениться система взаимоотно-
шений гражданина и государ-
ства, человека и представите-
ля органа государственного и 
муниципального управления. 
И мы готовы в этой системе 
начинать работать. Хочу обра-
титься к командам с просьбой 
обратить внимание на задания 
по применению современных 
методов цифровых техноло-
гий в области государствен-
ного управления – это очень 
важная сфера. Её развитие 

послужит укреплению до-
верия между гражданином и 
государством, а для вас это 
будет ещё и отличная возмож-
ность найти хорошую работу 
и хорошее продвижение по 

кадровой лестнице. От души 
желаю конкурсантам успехов, 
верю, что многие из них смо-
гут выйти из регионального 
этапа в финал и побороться 
за победу, – выразил надежду 
Александр Гусев.

Ищут амбициозных  
и дерзких 

Создать в стране новые 
профессиональные возмож-

ности для развития талантов 
в сфере цифровой экономики, 
– такую задачу ставят перед 
собой инициаторы проекта. 
Подготовка таких кадров яв-
ляется важнейшей задачей 
национальной программы 
«Цифровая экономика РФ». 
Директор по маркетингу АНО 
«Россия – страна возмож-
ностей» Никита Ничкалюк, 
в свою очередь, сообщил, что 
вместе с Воронежем регио-

нальный этап стартовал ещё 
в четырёх городах – Влади-
востоке, Ростове-на-Дону, 
Санкт-Петербурге и Томске. 

– Всего в рамках проекта 
приняли участие более 66 
тысяч молодых специалистов. 
Это более 130 тысяч заданий 
и различных тестов. И для 
нас это не просто цифры. Это 
показатель того, что в России 
много целеустремлённых, 
амбициозных, талантливых 
специалистов, – рассказал 
он. – Не сомневайтесь в сво-
их силах, используйте все 
шансы для победы. Спасибо, 
Воронеж!

Дмитрий Ендовицкий по-
благодарил организаторов за 
возможность предоставить 
площадку для проведения 
регионального этапа конкурса 
и отметил, что Воронеж – это 
город инженеров, вузов, город 
высокотехнологичной про-
мышленности.

– В нашем регионе работа-
ют более тысячи IT-компаний. 
Я уверен, что в Воронеже есть 
критическая масса талантли-
вых, амбициозных, дерзких 
айтишников, которые могут 
осуществить действительно 
цифровой прорыв и сформи-
ровать российскую элиту в 
области IT, – добавил ректор 
ВГУ. 

После официальных при-
ветствий и просмотра пре-
зентационного ролика «Циф-
ровой прорыв» состоялся 

сеанс видеосвязи с площадкой 
хакатона в Воронежском го-
сударственном техническом 
университете. 

Затем все конкурсанты 
приступили к выполнению 
заданий. IT-специалистам 
в командах от трёх до пяти 
человек предстояло в течение 
36 часов разработать про-
тотипы цифровых продуктов 
в области здравоохранения, 
образования и науки, транс-
порта и логистики, ЖКХ и 
городской среды, государ-
ственного управления. 9 июня 
они презентовали свои раз-
работки экспертам. Хакатон 
«Цифровой прорыв» от плат-
формы «Россия – страна воз-
можностей» – это масштабное 
событие, призванное обеспе-
чить необходимую среду для 
стартапов мирового уровня.

Лучшие участники регио-
нального этапа попадут на фи-
нальный и самый масштабный 
48-часовой хакатон страны, 
который состоится в сентябре 
2019 года. Победители полу-
чат денежные призы в размере 
до полумиллиона рублей на 
команду и гранты от Фонда 
содействия инновациям на 
развитие своего проекта. Кро-
ме того, у конкурсантов будет 
возможность пройти обучение 
по специальным программам 
в «Мастерской управления 
«Сенеж» – образовательном 
центре АНО «Россия – страна 
возможностей». 

«Качественный прорыв случится  
в ближайшие несколько лет»

Лучшие участники регионального этапа по-
падут на финальный и самый масштабный 

48-часовой хакатон страны, который состоится в 
сентябре 2019 года. 

«Цифровой прорыв» – Всероссийский конкурс, направленный на раскрытие потенциала 
специалистов в сфере IT-технологий.
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на расширенном за-
седании палаты все 
без исключения обще-
ственные организации 
озвучили своё отноше-
ние к памятному знаку 
и высказались за его со-
хранение и дальнейшее 
развитие дружествен-
ных контактов с гражда-
нами и организациями 
Итальянской Республи-
ки. Общественность 
района намерена при-
нять активное участие 
в публичных слушаниях 
и обсуждении проектов 
реконструкции сквера 
с возможным измене-
нием художественного 
решения знака. 

Алексей ПетроВ 

–Задача Общественной 
палаты – обеспечить 

согласие по волнующим граж-
данское общество вопросам. 
Мы должны слышать все 
стороны и поэтому проводим 
данное заседание, – заявила, 
открывая собрание, предсе-
датель Общественной пала-
ты Надежда Кардаш. – Не-
правильно и недопустимо 
пересматривать историю и 
итоги Великой Отечественной 
войны. Проблема с памят-
ным знаком обсуждалась на 
разных уровнях – местном, 
региональном, ведомствен-
ном. Все исходят из того, что 
это, прежде всего, памятный 
знак. Итальянская сторона не 
задумывала его установку как 
реваншистское действие, они 
готовы, если будет принято 
решение, видоизменить знак. 
Главное – это дружба народов 
и дальнейшее сотрудничество. 
Мы находимся на такой же 
позиции. Все вместе мы за 
сохранение исторической 
памяти и развитие междуна-
родных отношений. 

В заседании палаты при-
няли участие представите-
ли Совета ветеранов войны, 
труда, Вооружённых сил и 
правоохранительных органов, 
Совета ветеранов погранвойск 
ФСБ РФ, Российского Союза 
ветеранов Афганистана, Мо-
лодёжного парламента, жен-
ского совета, профсоюзов и 
епархии. Была приглашена и 
группа граждан, выступающих 
за снос памятного знака. 

Накануне один из актив-
ных сторонников сноса знака, 
индивидуальный предпри-
ниматель Николай Савченко, 
побывал на приёме у замести-
теля губернатора Воронеж-
ской области Сергея Соколова 
и руководителя Следственно-
го управления Следственного 
комитета РФ по Воронежской 

области Кирилла Левита, 
где заявителю был дан чёт-
кий и исчерпывающий ответ: 
«Проведена процессуальная 
проверка по факту обнару-
жения в основании знака 
костных останков, а также 
ряд судебных экспертиз, в том 
числе искусствоведческая и 
лингвистическая. Согласно 
заключениям, памятный знак 
не является памятником, ото-
ждествляющимся с фашиз-
мом, признаков нацистской 
символики не имеет». Сергей 
Соколов рекомендовал пере-
нести дальнейшие обсужде-
ния в рамки публичной и 
конструктивной дискуссии на 
уровне общественности райо-
на, заверив, что власть примет 
все усилия, чтобы были услы-
шаны все стороны, в том числе 
и итальянская: «Это позволит 
более тесно укрепить наши 
экономические, политиче-
ские и культурные связи. Все 
дальнейшие действия будут 
зависеть только от позиции 
самих жителей». 

– Мы не воюем с памятни-
ками и останками и неодно-
кратно высказывали свою 
принципиальную позицию 
на собраниях и в СМИ. Пора 
поставить в этом вопросе точ-
ку и оставить памятный знак 
дружбы в покое. Надо сосре-
доточиться на деятельности 
по патриотическому воспита-
нию, благоустраивать сквер и 
дальше развивать междуна-
родные отношения, – сказал 
председатель Россошанского 
районного Совета ветеранов 
Афганистана Владимир Ки-
селев. Его поддержали пред-
ставители Совета ветеранов 
пограничной службы Васи-
лий Лопухов и председатель 
офицерского собрания Юрий 
Ипатов. 

– Нет ни юридических, ни 

моральных оснований для 
сноса или переноса памят-
ного знака. Никоим образом 
символ дружбы не может 
оскорблять чьи-то чувства. И 
нет ничего предосудительного 
в том, что наши сограждане 
общаются, дружат, сотрудни-
чают с итальянцами, – выска-
зал своё мнение заместитель 
председателя Молодёжного 
парламента Богдан Тележ-
ный. 

Об этом же в своих вы-
ступлениях говорили пред-
ставитель женсовета Светлана 
Реутова и председатель проф-
союза работников народного 
образования и науки Наталья 
Ефимова.

Член Общественной па-
латы Алексей Волко-

вой детально остановился 
на исторических аспектах 
создания альпийского войска 
и современной деятельности 
Национальной ассоциации 
альпийцев Италии. В 1942 
году итальянцы пришли в 
Россошь как оккупанты и в 
1943-м были изгнаны, а вскоре 
вышли из коалиции и воевали 
с фашистами на стороне на-
ших союзников. С чувствами 
покаяния за прошлое и жела-
ния мира и добра в будущем 
они вернулись в наш город 
в начале 90-х. В 1991 году 
администрация города Рос-
соши и Россошанского района 
заключила с итальянской 
стороной договор о дружбе и 
сотрудничестве. В 1993 году 
Национальной ассоциацией 
альпийцев на благотвори-
тельной основе преподнесено 
в подарок городу современное 
здание детского сада. А спустя 
десять лет городской Совет 
народных депутатов принял 
решение об установлении 
побратимских отношений с 
итальянским городом Коне-

льяно, и тогда был установ-
лен памятный знак в честь 
братского сотрудничества 
российского и итальянского 
народов. Именно как символ 
примирения, сотрудничества 
и дружбы этот знак воспри-
нимался и воспринимается 
россошанцами. 

Другой член Обществен-
ной палаты, Татьяна Мазуха, 
высказала мнение о том, что 
этот знак должен служить 
не символом примирения, 
а символом покаяния, и его 
надо изменить, что в принципе 
и допускала объявленная по-
вестка собрания.

К сожалению, конструк-
тивная позиция обществен-
ности не нашла ни малейшего 
понимания у сторонников 
сноса памятного знака. Обще-
ственная палата предоставила 
право высказаться каждому 
желающему. Но из уст веч-
ных оппонентов, как всегда, 
звучали призывы к полному 

разрыву отношений с «быв-
шими оккупантами» и сносу 
построенного итальянцами 
детского сада.

В заключение заседания 
слово было предоставлено 
благочинному Россошанско-
го церковного округа иерею 
Алексею Кувалдину. Священ-
нослужитель напомнил участ-
никам спора о том, что мы как 
люди и как граждане должны 
всё-таки не разрушать, а сози-
дать. «В любом вопросе можно 
находить компромисс, уважая 
мнение других». Отец Алексей 
призвал россошанцев найти 
способ видоизменить памят-
ный знак с целью исключения 
всех негативных процессов. 

Вопрос был поставлен на го-
лосование. В итоге 35 голосов 
было отдано за то, чтобы оста-
вить памятный знак на месте. 
Шесть голосов подано за его 
перенос. Голосование по боль-
шому счёту отразило реальное 
соотношение сторонников и 
противников памятного знака 
в Россоши. 

Общим решением расши-
ренного заседания Обще-

ственная палата признала, что 
оснований для отмены при-
нятого в 2003 году решения 
об установке памятного знака 
нет. Широкой общественно-
сти рекомендовано принять 
участие в публичных слуша-
ниях по реконструкции сквера 
с возможным изменением 
внешнего вида знака и довести 
до сведения жителей района 
позицию общественных орга-
низаций по рассмотренному 
вопросу и дальнейшему раз-
витию сотрудничества с ита-
льянской общественностью. 

Зачем искать тени в символах  
дружбы и примирения?
Продолжение темы | Общественная палата Россошанского района обсудила ситуацию вокруг памятного 
знака российско-итальянской дружбы и дальнейшего развития сквера Кирова

Заседает Общественная палата Россошанского района.

Тот самый памятный знак, из-за которого уже много  
лет идут баталии.

МегАпОлиС

Председатель город-
ской Думы владимир 
ходырев встретился с 
делегацией строителей 
из ФРГ.

Валентин ПетроВ

25 лет назад был заложен 
первый камень в основание 
военного городка, который в 
народе получил название «не-
мецкий городок». В 1990 году 
руководством нашей страны 
и ФРГ была подписана про-
грамма о строительстве сорока 
жилых городков для семей 
военнослужащих в России, 
Украине и Белоруссии. По-
следним из этих сорока про-
ектов как раз и стал военный 
городок в Воронеже. 

Специалисты из Герма-
нии, принимавшие участие в 
том памятном строительстве, 
вновь вернулись в столицу 
Черноземья, чтобы встретить-
ся с воронежскими коллегами, 
оценить нынешнее состоя-
ние «немецкого городка» и 
увидеть изменения, которые 
произошли за это время в на-
шем городе.

– Этот объект стал по-
настоящему знаковым, – от-
метил в приветственной речи 
председатель Воронежской 
городской Думы Владимир 
Ходырев. – Он символизи-
рует изменения в лучшую 
сторону, новые дружеские свя-
зи между нашими странами 
и нашими народами. Обмен 
опытом, совместная работа 
и, конечно же, искренние 
дружеские отношения – это 
драгоценный ресурс. Нас всех 
объединяет одно – любовь к 
своим родным городам.

Гости из Германии с удо-
вольствием поделились вос-
поминаниями о работе на 
воронежской земле и отме-
тили огромные изменения, 
произошедшие здесь за чет-
верть века.

– Мы поражены тем, как 
изменился Воронеж и то, 
сколько труда воронежцы вло-
жили в его развитие. Это про-
сто ошеломляет, – поделился 
впечатлениями Вильфрид 
Янке, в прошлом руководи-
тель проекта по строительству 
военного городка. – Строятся 
новые жилые дома и офисные 
здания, детские сады и школы, 
спортивные объекты, создают-
ся новые скверы и парки. 

Гости также отметили 
дружественную атмосферу 
в городе, рассказали, что их 
очень тепло принимали не 
только коллеги, но и в целом 
воронежцы.

– Здесь необыкновенные 
люди! Нас везде встречали с 
улыбками и стремились по-
мочь, – рассказал Вильфрид 
Янке. – И это единственное, 
что не изменилось в Вороне-
же – душевные и отзывчивые 
люди. Я помню, что четверть 
века назад нас принимали точ-
но так же – тепло, искренне, с 
самыми добрыми чувствами.
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Для этого в качестве пар-
тнёров и будущих работода-
телей рассчитывают на под-
разделения «ЭкоНивыАгро». 
С помощью преподавателей 
учащиеся приобретут необхо-
димые теоретические знания, 
а мастера производственного 
обучения помогут им сформи-
ровать практические навыки, 
научат различным тонкостям 
и премудростям профессии. 
Практику логично проводить 
в «летней» школе: в лабора-
тории тракторов и на полях 
«ЭкоНивыАгро». 

По словам директора про-
изводственного хозяйства 
«ЭкоНиваАгро-Северное» 
Владимира Литвинова, ком-
пания готова оказать поддерж-
ку в реализации сетевого про-
екта создания школы-центра 
на базе Шишовской средней 
школы и создать условия для 
получения дополнительного 
образования учащихся.

Свою поддержку в деле 
реализации сетевого про-
екта создания Шишовской 
школы – центра аграрно-
индустриального образования 
для развития образовательной 
среды высказал и депутат Во-
ронежской областной Думы 
Пётр Семёнов. Он также под-

черкнул, что освоение пере-
довых сельскохозяйственных 
технологий является значи-
мым фактором перехода к ин-
новационному типу экономи-
ки региона, обеспечивающему 
благосостояние и повышение 
качества жизни.

В своё время среди главных 
новаторов в сельском хозяй-
стве была известная уроженка 
Бобровского района Герой 
Социалистического Труда 
Матрёна Фёдоровна Тима-

шова. Она одна из первых 
трактористок чернозёмного 
края, двадцать лет руководила 
машинно-тракторной станци-
ей в Шишовке, а с 1957 года, 
после реорганизации МТС, 
стала председателем крупного 
колхоза, объединившего два 
села: Шишовку и Чесменку. 
При ней колхоз «Память Ки-
рова» стал миллионером. Ма-
трёна Тимашова осуществила 
многие преобразования на 
селе, в том числе было начато 

строительство нового здания 
двухэтажной школы, открыв-
шей свои двери в 1973 году.

В школе, продолжая дело 
Матрёны Тимашовой в аграр-
ной сфере, второй год реали-
зуют индустриальное направ-
ление. Педагоги закладывают 
начальные знания и навыки в 
области робототехники, при-
вивают интерес учащимся к 
автоматизированным систе-
мам. Ребята бывают на робо-
тотехнических фестивалях и 

соревнованиях разного уровня, 
занимают призовые места. В 
мае Шишовская средняя шко-
ла провела у себя I муници-
пальный робототехнический 
фестиваль ШишOFFYест. Он 
прошёл при поддержке отдела 
образования Бобровского му-
ниципального района, главы 
администрации Шишовского 
сельского поселения Сергея 
Ильина, а так же Воронежского 
отделения федеральной сети 
детских технопарков «Кван-

ториум». В одиннадцати видах 
состязаний, включая выставку 
роботов из подручного матери-
ала и защиту творческих техни-
ческих проектов, участвовали 
более 70 ребят из десяти школ 
Бобровского района.

Как-то с помощью 3D руч-
ки шишовские школьники 
спроектировали парк. Главе 
села эта идея понравилась, 
взяли её за основу и сделали 
полноценный проект, который 
воплотился в жизнь. В центре 
села появился новый парк 
имени Матрёны Тимашовой. 
В «сердце» парка – фонтан с 
подсветкой. Обустроена спор-
тивная площадка с комплексом 
ГТО и теннисным столом, 
многофункциональная детская 
площадка. Реконструирован 
военно-мемориальный ком-
плекс «Слава». Парк построи-
ли в рамках программы «Ком-
фортная городская среда». Он 
стал любимым местом отдыха 
жителей и гостей Шишовки. 
Учащиеся местной школы по-
нимают, что парк нуждается 
в постоянном уходе и стара-
ются уделять ему внимание, 
следят за клумбами, убирают 
территорию, применяют свои 
знания основ агротехники и 
ландшафтного дизайна, и тем 
самым вносят свой посильный 
вклад в развитие села.

С именем Матрёны Тимашовой 
Начало  |  Страница 1

Директор школы Александр Ковалёв.В классе на уроках вождения. 
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Проектор высвечивал 
экран, с которого считывалась 
информация – факты, даты, 
имена, а в противоположном 
пространстве сцены шла еще 
одна трансляция: важные со-
бытия жизни композитора, 
его мысли, запечатленные в 
письмах, беседах, представлял 
Андрей Устинов. Главный ре-
дактор газеты «Музыкальное 
обозрение», известный музы-
ковед, критик курирует мно-
гие крупные проекты. Проект 
«Вайнберг. Возвращение», 
объявленный газетой пять лет 
назад, в этом году стал одним 
из наиболее актуальных. 

Внимание к творчеству 
Мечислава Вайнберга стано-
вится все более пристальным. 
В странах Западной Европы 
его сочинения не только знают 
и исполняют – их заслуженно 
оценивают как явление мас-
штабное и самобытное, су-
ществующее в достойной па-
раллели к творчеству Шоста-
ковича. В России Вайнберга 
широко исполняют всего лет 
десять – ставятся его оперы 
в ведущих театрах (наиболее 
известная – «Пассажирка» 
о встрече бывшей заключен-
ной Освенцима и ее надзира-
тельницы), звучат симфонии, 
концерты, камерная музыка. 
Но это не начало, а новый 

этап в постижении творче-
ства художника. Известность, 
пришедшая в 1950-60-х через 
его музыку к кинофильмам 
и спектаклям (а она – часть 
нашей киноклассики со всем 
знакомыми названиями «Ле-
тят журавли», «Укротитель-
ница тигров», «Последний 
дюйм», «Афоня», «Тегеран-
43», также и мультфильмов 
– «Двенадцать месяцев», «Ка-
никулы Бонифация», «Винни-
пух») сменили годы забвения 
в 1990-х, когда Вайнберг уже 
тяжело болел.

Дмитрий Шостакович вы-
соко ценил творения младшего 
современника – свой десятый 
квартет посвятил ему; и эта 
параллель двух выдающихся 
личностей вырисовывалась 
не только в творческих со-
впадениях и перекличках. 
Композиторов связывали 
дружеские отношения. Пово-
ротные моменты в биографии 
Вайнберга нередко бывали 
связаны с участием Шоста-
ковича. Таким стал отъезд из 
Ташкента, куда Вайнберг был 
эвакуирован из Минска после 
двух лет учебы в Минской 
консерватории. В Ташкенте он 
заканчивает работу над Пер-
вой симфонией и знакомит с 
ней композитора Юрия Леви-
тина, который передает парти-
туру Шостаковичу. Вайнберг 
получает официальный вы-
зов в Москву и знакомится 

с Дмитрием Дмитриевичем. 
Встреча определила всю его 
дальнейшую жизнь. 

И был еще один поворот-
ный эпизод, в 1953 году. Шо-
стакович фактически спас 
Вайнберга, оказавшегося в 
Бутырской тюрьме «за ев-
рейский буржуазный на-
ционализм»: освобождение 
после почти трехмесячного 
заключения пришло благо-
даря вмешательству Дмитрия 
Дмитриевича, который напи-
сал Берии письмо. 

– Его дед погиб в кишинев-
ском погроме в 1903-м, род-
ственники сгинули в Польше 

в начале Второй мировой, – 
рассказывал Андрей Устинов. 
– Сам Вайнберг 17 дней под 
пулями пробирался к совет-
ской границе и смог ее перейти 
как беженец. При этом его 
«переименовали» в Моисея 
(на склоне лет композитор 
официально вернул себе то 
имя, с которым вырос). Погра-
ничник не поверил, что еврея 
могут звать Мечиславом. 

«К сожалению, судеб, схо-
жих с моей, было безмерно 
много, – писал Вайнберг жене. 
– Увы! И если я считаю себя 
отмеченным сохранением мне 
жизни, то это вызывает во мне 

такое чувство невозможности 
оплатить долг, что никакая 
двадцатичетырехчасовая, еже-
дневная, каторжная сочини-
тельская работа не может меня 
даже на дюйм приблизить к 
границам этой оплаты». 

В Воронежской филармо-
нии были исполнены Форте-
пианный квинтет ор.18 (1944), 
Ария для струнного квартета 
ор. 9 (1942), Фортепианное 
трио ор.24 (1945). Участника-
ми концерта стали известные 
музыканты, солисты Айлен 
Притчин (скрипка), Сергей 
Полтавский (альт), Борис 
Андрианов (виолончель), 
Лукас Генюшас (фортепиано) 
и Владислав Песин (скрипка). 
Все исполнявшиеся произ-
ведения написаны пример-
но в одно время, в военные 
годы. Огромный звуковой мир 
Вайнберга подчинен одной 
психоэмоциональной и образ-
ной доминанте – это трагедий-
ность, находящаяся, казалось 
бы, на пределе, на грани срыва, 
но трагедийность, которая 
оборачивается другими по-
лярными состояниями, и тог-
да в диалоги с ней вступают 
неторопливое философское 
размышление, светлый и чи-
стый мир, идущий из детства. 
Иногда в сознании художника 
рождаются и изломанные, 
саркастические образы. В его 
музыке есть некий сдержива-
ющий эффект уравновешива-
ния, который закрывает путь 
к возможному разрушению, 
хаосу и гибели. Есть интел-
лектуальная сдержанность 
и глубина, выверенность и 
логическая обусловленность 
формы, тщательная интона-

ционная работа. Трагедия, 
которую запечатлевает Вайн-
берг, – всегда личная, потому в 
музыке так много лиричности 
и исповедальности. 

Ария для струнного кварте-
та звучала после киновставки, 
во время которой на экране 
долго проплывали имена ре-
прессированных, сосланных 
и расстрелянных деятелей 
культуры – музыкантов и 
режиссеров, студентов и пре-
подавателей консерваторий, 
директоров клубов и артистов: 
так был представлен еще один 
совместный с обществом «Ме-
мориал» проект «Музыкаль-
ного обозрения» – «Забытые 
имена». 

Фактически и прозвучав-
ший перед этим в первом отде-
лении пятичастный фортепи-
анный квинтет, и завершившее 
программу фортепианное трио 
– всё это были произведения, 
ставшие непосредственным 
откликом на ужасы войны. 
Музыка явилась порождением 
эпохи, и в то же время она вме-
сте с произведениями других 
композиторов и писателей 
создавала некое художествен-
ное пространство, в котором 
пересекались и переплавля-
лись общие чувства. Вайнберг, 
Шостакович, Мясковский, 
Платонов, Мейерхольд …

Сегодня Мечиславу Вайн-
бергу посвящают междуна-
родные конференции. Скоро 
выйдет в свет и собрание его 
сочинений. Мы становимся 
свидетелями того, как вос-
станавливается историческая 
справедливость, и наблюдаем 
возвращение большого худож-
ника из временного забвения.

Возвращение Мечислава Вайнберга
Концерт к 100-летию композитора, открывавший музыкальную программу фестиваля, оказался вне рамок привычных 
представлений о жанре концерта как такового

Анна ШАЛАГИНА,
музыковед

Здесь не только звучало много хорошей музыки в 
прекрасном исполнении. Музыка как будто нашла 
своё обрамление, высветилась дополнительным 
стереоэффектом, который и поставил главный 
акцент в концепции концерта, и даже позволил 
переосмыслить сам жанр. 

Андрей Устинов курирует проект «Вайнберг. Возвращение».

Театр напомнил  
о Мольере 
В рамках воронежской 
программы Платоновфеста 
прошла премьера «Кабалы 
святош». 

В основе нового спектакля 
Камерного театра в постанов-
ке Михаила Бычкова – пьеса 
Михаила Булгакова, написан-
ная в 1929 году. Произведение 
о противостоянии писателя и 
власти не пропускала совет-
ская цензура. После запрета 
первого спектакля по пьесе 
дальнейшую сценическую 
жизнь «Кабала святош» полу-
чила лишь в 1960-80-е годы. 

В роли Жан-Батиста По-
клена де Мольера – Заслу-
женный артист России Ка-
миль Тукаев. Актёр широкого 
драматического дарования, 
способный воплощать на сце-
не роли от комедийных до 
глубоко трагических. Мастер-
ство Камиля Тукаева было в 
нынешнем году высоко оце-
нено на главном театральном 
форуме страны. Он удостоен 
«Золотой маски».

Василий ЧерноусоВ.

Продолжение темы –  
на 4-й странице.

«Жюли верила, что каждый человек 
должен создать свой внутренний сад, по-
тайное место, где он может укрыться сам 
и укрыть тех, кого любит, кто заблудился 
и нуждается в надёжном убежище. Вот мы 
и рассказываем историю, разворачиваю-
щуюся в саду, вокруг скамейки, – говорит 
о своей постановке Даниэле Финци Па-
ска. – А дальше возникает та хрупкость, 
которую каждый из нас защищает в броне 
и доспехах. Этот спектакль посвящён тем, 
кто бросает в почву семена, из которых 
вырастают деревья, тем, кто создает от-
крытые пространства для размышления, 
для обретения душевного покоя».

Воспоминания актёров, которые пред-
стают в спектакле под своими настоящи-
ми, а не вымышленными именами, сопро-
вождают облака и ангелы, ветер и море, 
коробка с дорогими для Жюли вещами. 
Актёры будто бы репетируют пьесу. А 

на самом деле произносят важные слова, 
обращаясь к незримо присутствующей на 
сцене Жюли. 

Вся ткань спектакля пронизана грустью 
о женщине, покинувшей круг друзей и 
родных людей. Но в постановке нет тра-
гических нот. А есть осмысление того, как 
мы можем прощаться с теми, кого больше 
нет. Есть красивый образ Жюли, который 
зрители могут воссоздать благодаря рас-
сказам друзей и собственной фантазии. И, 
конечно, как и в любом шоу Финци Паски, 
есть полёт – настоящий, с участием гим-
настов, и образный – герои улетают, уно-
сятся ветром в своих воспоминаниях. Но 
прежде, чем сделать это, освобождаются 
от тяжёлых железных лат, преодолевают 
страх перед стихиями – на сцене то идёт 
снег, то дождь, то снова дует ветер. И чтобы 
не бояться, надо говорить вслух о своих 
чувствах: рассказывать о любви к Жюли, 
вспоминать её слова, шутки и красную 
помаду на губах.

Унесённые ветром воспоминаний
Компания швейцарца Даниэле Финци Паски представила в Воронеже необычный спектакль «Для тебя»

Наталья СТОЛПОВСКАЯ

Ф
от

о 
Н

ат
ал

ьи
 К

О
Н

ЬШ
И

Н
О

Й
.

В принципе, он необычен так же, как и все творения маэстро Данеэле. 
смешение театра, цирка, музыки – то, что отличает шоу Финци Паски – 
постановщика спектаклей Цирка дю солей, а также церемоний откры-
тия олимпийских игр. однако есть и существенное отличие. спектакль 
«Для тебя» – очень личный. Это – нежное и пронзительное признание в 
любви дорогому человеку – супруге Жюли, рано ушедшей из жизни. 

Сцена из спектакля «Для тебя».

Как отметил Александр Валентинович, правила ОМС 
претерпели значительные изменения и включают в себя 
много нового, начиная с упрощённого порядка подачи 
заявления о выборе (замене) страховой медицинской 
организации. 

– Граждане имеют право самостоятельно выбирать 
страховую медицинскую организацию и получать полис 
ОМС через МФЦ и Единый портал госуслуг, – рас-
сказал Александр Данилов. – На всех этапах оказания 
им медицинской помощи заявление о выборе (замене) 
страховой медицинской организации дополнено сведе-
ниями о согласии гражданина на индивидуальное ин-
формационное сопровождение. Увеличен срок действия 
временного свидетельства с 30 до 45 рабочих дней с даты 
его выдачи. Важный нюанс: теперь застрахованное лицо 
может получить временное свидетельство не только в 
виде бумажного бланка, но и в форме электронного до-
кумента. Помимо этого, новые правила предписывают 
обязательное информирование о способе прикрепления 
к поликлинике.

Медицинские организации в соответствии с новыми 
правилами также обязаны предоставить страховым 
организациям информацию о застрахованных с тем, 
чтобы страховщики могли в полной мере исполнять свои 
полномочия по индивидуальному информированию па-
циентов, а также выполнять контрольные функции.

– Правила ОМС устанавливают требования к пу-
бличному информированию страховыми медицинскими 
организациям застрахованных лиц о целях и задачах 
профосмотров, в том числе диспансеризации, – отме-
тил Александр Данилов. – Страховые представители, 
на основе информации, переданной медицинской 
организацией, не только напоминают о прохождении 
диспансеризации, но и выясняют причины, по которым 
диспансеризация не пройдена. Увеличивается и частота 
оповещения: теперь информирование будет проводиться 
не ежеквартально, а ежемесячно. При этом страховая 
компания может воспользоваться различными способами 
информирования: через сервис мобильных сообщений, 
почтовым отправлением, по телефону. Если же пациент 
не явился на профилактический осмотр, в том числе в 
рамках диспансеризации, то страховой представитель 
может проинформировать его ещё раз и связаться с ним 
для выяснения причин.

Особое внимание уделено сопровождению пациентов 
с онкологическими заболеваниями. В новых правилах 
появилась норма о формировании страховыми меди-
цинскими организациями на информационном портале 
территориальных фондов ОМС истории страховых 
случаев пациентов с подозрением на злокачественное 
новообразование или с подтвержденными злокачествен-
ными новообразованиями. Таким образом, создаётся 
интегрированная база информационных данных для 
быстрой оценки места и времени нахождения пациента 
на этапах диагностики и лечения. Это даст возможность 
страховым компаниям оперативно восстанавливать 
нарушенные права пациентов, а также контролировать 
ход лечения.

– Ещё новые правила ОМС предусматривают кор-
ректировку размеров санкций, применяемых к медицин-
ским организациям за непредставление медицинской 
документации и за искажение информации в реестрах 
счетов, – подчеркнул директор ТФОМС Воронежской 
области. – Также увеличивается ответственность меди-
цинских организаций за назначение нерациональной 
фармакотерапии. Главной целью этого является мо-
билизация медицинских организаций на проведение 
современного лечения. Медицинским организациям 
новыми правилами вменяется и обязанность ведение 
Единого реестра планируемых госпитализаций в разрезе 
профилей. С учетом этого реестра поликлиниками будут 
распределяться объемы медицинской помощи. Страхо-
вые медицинские организации ежедневно будут вести 
учет состоявшихся и несостоявшихся госпитализаций, 
в том числе при получении высокотехнологической 
медицинской помощи.

Новые правила ОМС также предусматривают и 
большую открытость страховщиков. Так, страховые 
медицинские организации размещают на собственных 
сайтах информацию, в том числе о деятельности ком-
пании в сфере ОМС, о составе участников компании, о 
финансовых результатах деятельности. Должна присут-
ствовать информация об опыте работы в сфере ОМС и о 
количестве застрахованных лиц, в том числе в субъектах 
РФ. Публикации подлежат и данные «о выявленных 
по обращениям застрахованных лиц нарушениях при 
предоставлении медицинской помощи». Также новые 
правила обязывают медицинские организации, ока-
зывающие специализированную, в том числе высоко-
технологичную медпомощь, рассмотрев рекомендации 
национальных медицинских исследовательских центров 
по применению методов профилактики, диагностики, 
лечения и реабилитации, размещать на информационном 
ресурсе территориального фонда ОМС информацию о 
застрахованных лицах, в отношении которых получены 
указанные рекомендации.

– В свою очередь страховые медицинские организа-
ции осуществляют контроль выполнения медицинскими 
организациями указанных рекомендаций, – заключил 
Александр Данилов. – Это дисциплинирует врача и даёт 
шанс пациенту на правильное мнение и лечение. 

наталья сТолПоВская.

Что изменят новые 
правила ОМС?
В России начали действовать новые правила 
обязательного медицинского страхования
Прокомментировать принципиальные измене-
ния, которые содержит новая редакция доку-
мента, «коммуна» попросила директора ТФоМс 
Воронежской области александра ДанилоВа.

КУльтУрА

Пушкину посвятили
Праздник Русского языка в рамках культурно-
просветительского проекта «И мы сохраним тебя, 
русская речь…» организовали Национальная палата при 
губернаторе Воронежской области и филологический 
факультет ВГУ. 

Он прошёл в областной библиотеке им. И.С. Ники-
тина шестого июня, в день 220-летия со дня рождения 
Александра Сергеевича Пушкина. Тема праздника – 
«А.С.Пушкин в жизни моего народа». 

Представители национальных диаспор региона – 
школьники, студенты и все, кто любит творчество ве-
ликого русского поэта, могли признаться в этой любви, 
написав эссе (сочинение) или прочитав стихи Пушкина. 
Участникам конкурса эссе предлагалось рассказать, чем 
им дорог русский поэт, какие темы пушкинского творче-
ства особенно близки их народу. 

Все участники конкурса прекрасно справились с темой 
и получили соответствующие сертификаты. А лучшим 
авторам сочинений и чтецам пушкинских стихов были 
вручены почётные грамоты и подарочные книги. 

ольга сеМЁноВа. 
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Индивидуальные подписчики смогут подписаться на газету «Коммуна» по ин-
дексу П5156 – цена 608, 76 руб. Индекс П6160 – постоянным подписчи-
кам, ветеранам труда Воронежской области, участникам и инвалидам Великой 
Отечественной войны, бывшим несовершеннолетним узникам концлагерей 
– цена 596,76 руб. 
Почта России предоставляет 20-процентную скидку от стоимости услуг по 
подписке и доставке газет и журналов ветеранам, участникам Великой Отече-
ственной войны, инвалидам I и II групп. 
Для получения скидки необходимо предъявить соответствующее удостове-
рение. Для предприятий и организаций – подписка по индексу П5114 стоит 
794, 52 руб. 

Гостям и жителям Во-
ронежа представилась 
возможность услышать 
два произведения ком-
позиторов далёких гео-
графически, стилистиче-
ски и ментально – Петра 
Чайковского и Бенджа-
мина Бриттена. Однако 
исполнители подчеркну-
ли и объединяющие эле-
менты их творчества: 
«трагичность, тонкость и 
гений». 

ольга зорина

Помогли этой музыке стать 
звуковой реальностью нашего 
города зрелые и совсем юные 
музыканты: Алексей Гори-
боль – пианист, Заслуженный 
артист России и хор мальчи-
ков хорового училища имени 
М.И.Глинки под управлением 
Владимира Беглецова.

Алексей Гориболь отме-
тил, что концерт «выделяется 
особо, потому что, во-первых, 
это выступление талантливых 
детей, во-вторых, сама про-
грамма как бы детская. Она, 
с одной стороны, для детей, 

а с другой – для взрослых о 
детях».

В первом отделении был 
исполнен цикл «16 песен для 

детей» Чайковского. Уди-
вительно, что столь юные 
музыканты уже сумели по-
казать себя большими арти-

стами: трагичность и комич-
ность, глубокий психологизм 
и наивность, – все это было 
кристаллически выверено 

и передано слушателям как 
драгоценность, искренне и 
очень бережно. Конечно, это 
результат упорного труда 
как со стороны детей, так и 
со стороны их руководителя. 
Владимир Беглецов признал-
ся, что достичь такого уровня 
стоит больших усилий, потому 
что в первую очередь эти даро-
вания – обычные мальчишки, 
озорные и непоседливые, но 
очень талантливые.

В их актерском даре всем 
зрителям, посетившим в тот 
вечер зал филармонии, уда-
лось убедиться во втором 
отделении концерта, где был 
исполнен водевиль для хора 
мальчиков с фортепиано по 
английской старинной балла-
де «Золота тщета». Гости отме-
тили: «Воронежцам повезло, 
потому что мы – единствен-
ные в России, кто исполняет 
это произведение Бриттена». 
И действительно, выступле-
ние было очень тепло встрече-
но. Искреннее желание юных 
музыкантов подарить свое 
творчество, артистизм и ис-
полнение на высоком уровне 
не смогли оставить равнодуш-
ными никого.

«Трагичность, тонкость и гений»
Платоновфест | Музыкальная программа Платоновского фестиваля продолжила череду открытий –  
на этот раз жаждущих искусства приобщили к хоровой музыке 
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На следующий день после концерта в филармонии хор выступил  
в Благовещенском кафедральном соборе.

Соревнования российских 
лыжероллеристов открыли 
парадом на площади Воли. 
В торжестве участвовали 
глава администрации района 
Юрий Матузов, руководитель 
департамента физкультуры и 
спорта области Владимир Ка-
дурин, Заслуженный тренер 
России, представитель Фе-
дерации лыжных гонок РФ, 
вице-президент комитета по 
лыжероллерам Галина Шлы-
кова, Заслуженный мастер 
спорта СССР и Заслуженный 
тренер России Александр 
Завьялов, главный судья со-
ревнований, председатель 
Федерации лыжероллеров 
области Николай Баркалов, 
благочинный церковного 
округа иерей Александр Гор-
денин.

– Для нас большая честь 
принимать соревнования фе-
дерального уровня на бутур-
линовской земле, – отметил 
Юрий Матузов. – Мы сделали 
многое, чтобы гости чувство-
вали себя комфортно.

Владимир Кадурин пере-
дал слова приветствия от 
губернатора области Алек-
сандра Гусева участникам 
соревнований, а Федерации 
лыжных гонок России слова 
благодарности за доверие 

провести I этап Кубка России 
в Воронежской области.

Гонки на лыжероллерах 
в Бутурлиновке – это офи-
циальные соревнования, ко-
торые входят в календарь 
Всероссийских соревнований 
комитета по лыжероллерам 
Федерации лыжных гонок 
России. В этом году в Латвии 
пройдет чемпионат мира по 
лыжероллерам и, как заявили 
организаторы, бутурлинов-
ский этап Кубка России по 
гонкам на лыжероллерах надо 
считать отборочным на глав-
ный международный турнир.

За три проведенных в 
Бутурлиновке дня лучшие 
гонщики на лыжероллерах 
подарили горожанам немало 
ярких, а порой и драматичных 
моментов. Чего стоила на 
трассе сломанная палка лиде-
ра бутурлиновской команды 
Игоря Глушкова. Но он не 
сошел с трассы и завершил 
гонку. Как награда – участие 
в цветочной церемонии и по-
четное пятое место.

Антону Юрьеву, тоже бу-
турлиновцу, повезло больше: 
он выиграл спринт на дистан-
ции 1000 метров.

И, конечно же, и судей, и 
зрителей буквально покори-
ла Ольга Летучая из Санкт-
Петербурга. Словно оправ-
дывая свою фамилию, она не 

бежала, а буквально летела. 
Ольга выиграла два спринта 
– на 150 и на 1000 метров, а 
на дистанции в 15 километров 
завоевала «серебро».

Высоко оценила спортив-
ные возможности Бутурли-
новки президент Федерации 
лыжных гонок России Елена 
Вяльбе. Она поздравила по-
бедителей и участников с 

открытием лыжероллерного 
сезона и вручила награды 
спортсменам.

– Блестящая организация 
соревнований, радушные горо-
жане, неподдельный интерес к 
гонкам – вот, что я увидела на 
этой древней и красивой зем-
ле, – отметила прославленная 
лыжница. – Желаю вам новых 
спортивных достижений!

Старты на летней «лыжне»
Спорт | В Бутурлиновке во второй раз прошли соревнования по гонкам  
на лыжероллерах I этапа Кубка России 

Ф
от

о 
и

го
ря

 П
еТ

ро
Ва

.

игорь ПеТроВ

В них участвовали 165 спортсменов и тренеров из 
16 регионов страны. За три дня юниоры и юниорки, 
мужчины и женщины разыграли награды в спринте 
на дистанциях 150 метров и один километр, в масс-
стартах на 15 и 20 километров.

Бутурлиновка становится местом летних лыжных  
гонок России уже во второй раз.

ВеСТИ

Новая тема –  
психология
В Воронежском государ-
ственном университете 
прошла Международная 
конференция «ФИЛКО: 
филология, культура, об-
разование».

Её организаторами высту-
пили филологический фа-
культет ВГУ и филологиче-
ский факультет Университета 
имени Гоце Делчева (Штип, 
Македония). В нынешнем 
году в списке тем докладов 
появилась психология. В 
рамках пленарного заседания 
и четырёх рабочих секций 
конференции – «Филоло-
гия: лингвистика», «Фило-
логия: литературоведение», 
«Культура», «Образование» 
– свои научные работы пред-
ставили ученые из России, 
Македонии, Сербии, Греции, 
Болгарии и Беларуси.

Василий ЧерНОусОВ.

Место встречи – 
«у фонтана»
В городском парке Богу-
чара состоялось открытие 
цикла субботних вечеров 
отдыха «У фонтана». 

Для жителей и гостей Бо-
гучара была подготовлена 
насыщенная развлекательная 
программа. Сказочные пер-
сонажи из известных мульт-
фильмов порадовали детей 
интересными конкурсами, 
играл военный духовой ор-
кестр. Пришедшие на вечер 
отдыха услышали любимые 
песни, которые исполнили 
самодеятельные артисты. 
Девушки и парни приняли 
активное участие в танце-
вальном флешмобе, органи-
зованном культработником 
РДК Татьяной Кравцовой. 
На ура прошла и молодёжная 
дискотека, на которой звуча-
ли хиты нынешнего года.

Анатолий ХрусТАЛЁВ.

Эхо войны
По заявке администрации 
Рамонского района расчёт 
аварийно-спасательной 
службы Воронежской об-
ласти изъял и уничтожил 
четыре боеприпаса времён 
Великой Отечественной 
войны.

Два артиллерийских сна-
ряда и две минометные мины 
были взорваны на установ-
ленной подрывной площад-
ке в балке Ясновитый Лог 
Большеверейского сельского 
поселения. На такой же пло-
щадке полигона «Погоново», 
что в Хохольском районе, 
уничтожили ещё одну мино-
метную мину времён Великой 
Отечественной. В тот же день 
специалисты в карьере села 
Четвериково Хрещеватского 
сельского поселения Калаче-
евского района уничтожили 
три артиллерийских снаряда 
и один крупнокалиберный 
патрон. 

Анатолий КруГЛОВ.

По горизонтали: 8. Маши-
на со «стрелой». 9. Заменитель 
каникул для взрослых. 10. 
Поле, где сжат хлеб. 11. Обна-
жающий вырез платья. 12. Со-
суд, испитый на посошок. 13. 
Лесоматериалы. 15. Столица 
XV зимних ОИ. 17. Персонаж 
романа Б.Шоу «Дом, где раз-
биваются сердца». 20. Баль-
ный танец США. 22. Топливо, 
прославившее Стаханова. 25. 
Прототип героя. 26. Припев. 
27. Резвая беговая лошадь. 
28. Собрат Хиросимы по не-
счастью. 

По вертикали: 1. Риск без 
расчета. 2. Перестрелочный 
фильм. 3. Марка авто Герма-
нии. 4. Столица Чукотки. 5. 
Армейский чин Скалозуба. 6. 
Источник оранжада. 7. Дале-
кий потомок алана. 14. Пер-
вый человек, ступивший на 
Луну. 16. Очистка поверхно-
сти металла. 18. Промокашка 
для рук, губ. 19. Потребитель-
ская емкость. 21. Континент, 
где больше всего государств. 
23. Бог кузнечного ремесла 
в Древней Греции. 24. Пьеса 
Горького.

составил Виктор МАреЙ.

Ответы на кроссворд

По горизонтали: 8. Автокран. 9. Отпуск. 10. Жнивье. 11. Деколь-
те. 12. Рюмка. 13. Древесина. 15. Калгари. 17. Гинесс. 20. Чарльстон. 
22. Уголь. 25. Прообраз. 26. Рефрен. 27. Скакун. 28. Нагасаки. 

По вертикали: 1. Авантюра. 2. Боевик. 3. Арден. 4. Анадырь. 5. 
Полковник. 6. Апельсин. 7. Осетин. 14. Армстронг. 16. Галтовка. 18. 
Салфетка. 19. Корзина. 21. Африка. 23. Гефест. 24. Враги.

 
Зашёл на почту – 
купил «Коммуну»
если рядом с вашим  
домом нет газетного 
киоска или его закрыли,  
не отчаивайтесь.  
Загляните в ближайшее почтовое  
отделение и в нём вы найдёте экзем-
пляры «Коммуны», предназначенные 
для розничной продажи. 
Но самый надежный способ  
не пропустить ни одного номера –  
это оформить полугодовую  
подписку.

Внимание!
ооо «Газпром трансгаз 
москва» предупреждает!

на территории г. Воронежа Воро-
нежской области расположены объ-
екты единой системы газоснабжения, 
обеспечивающие бесперебойную 
транспортировку природного газа, 
газоснабжение населённых пунктов и 
промышленных предприятий и являю-
щиеся объектами повышенной опасно-
сти, попадающими под действие феде-
рального закона № 116 от 21.07.1997 
«о промышленной безопасности опас-
ных производственных объектов».

для обеспечения безопасности людей и имущества, связанных с поврежде-
нием указанных объектов, запрещается любой вид деятельности в охранной 
зоне объектов единой системы газоснабжения без письменного разрешения 
уполномоченного представителя филиала ООО «Газпром трансгаз Москва» на 
территории г. Воронежа Воронежской области.

Будьте внимательны и осторожны вблизи объектов магистральных газопро-
водов! Указанные объекты обозначены на местности специальными информа-
ционными знаками.

Обнаружив утечку газа, а также в случаях необходимости проведения работ 
в охранной зоне и/или в пределах допустимых минимальных расстояний от оси 
газопровода, с целью предупреждения нежелательных последствий и предот-
вращения несчастных случаев, просьба обращаться в филиал ООО «Газпром 
трансгаз Москва» Воронежское лПУМГ.

Контактные данные для обращений: 
филиал ооо «Газпром трансгаз москва» Воронежское лПумГ (адрес: 

396902, Воронежская область, г. Семилуки, ул. Курская, 111, телефоны: 
8 (47372) 2-19-61, 8 (473) 276-07-33.

ИНФОРМАЦИОННОЕ СООБЩЕНИЕ 
Квалификационная коллегия судей Воронежской области объявляет  

об открытии вакансий по должностям судей и проведении конкурса на их замещение:

В связи с предстоящим истечением срока полномочий действующих судей:
Мировой судья судебного участка № 3 в Центральном судебном районе  – 1 ед.
Мировой судья судебного участка № 2 в Борисоглебском судебном районе – 1 ед.
Мировой судья судебного участка № 3 в Семилукском судебном районе – 1 ед.

Приём заявлений для участия в конкурсе и документов, указанных в пункте 6 статьи 5 Закона РФ 
«О статусе судей в Российской Федерации», производится ежедневно в рабочие дни с 10 часов 00 минут 
до 18 часов 00 минут (перерыв с 13 часов 00 минут до 14 часов 00 минут ) в дополнительном здании 
Воронежского областного суда (г. Воронеж, ул. Орджоникидзе, д.41, ком. 15). Телефоны для справок: 
(473) 222-65-03; 271-99-80.

Официальный сайт квалификационной коллегии судей Воронежской области – http: //vor.vkks.ru,
Завершится приём документов 12 июля 2019 года в 16 часов 00 минут (время московское).
Рассмотрение поступивших заявлений состоится 18 сентября 2019 года с 14 часов 00 минут в До-

полнительном здании Воронежского областного суда (г. Воронеж, ул. Орджоникидзе, д.41, ком. 28). 

КРИМИНАЛ

Набросился с ножом  
на хозяина
Следственные органы СКР по Воро-
нежской области завершили рассле-
дование уголовного дела в отношении 
51-летнего жителя села Пилипы 
Каменского района. Он обвиняется в 
убийстве знакомого.

В частном доме по улице Мира села 
Копанище Лискинского района 23 мар-
та нынешнего года между хозяином и 
его 51-летним знакомым во время сов-
местного распития спиртного возникла 
ссора. В ходе конфликта гость избил 
40-летнего местного жителя, а затем не-
сколько раз ударил ножом в область шеи, 
головы и туловища. От колото-резаного 
ранения шеи потерпевший скончался на 
месте происшествия. Злоумышленник 
скрылся.   

На предварительном следствии обви-
няемый вину в убийстве знакомого при-
знал частично. Следствием собрана ис-
черпывающая доказательственная база, 
в связи с чем утверждено обвинительное 
заключение, и уголовное дело направле-
но в суд для рассмотрения по существу, 
рассказал руководитель следственного 
отдела по городу Лиски регионального 
СУ СКР Александр Волокитин.

Украл деньги  
и банковскую карту
В конце мая нынешнего года в де-
журную часть ОМВД России по 
Бутурлиновскому району поступило 
заявление от 59-летнего местного 
жителя о краже денежных средств и 
банковской карты.

Мужчина пояснил, что в этот день 
совершал покупки в крупном сетевом 
магазине, расположенном по улице Бли-
нова Бутурлиновки, и расплачивался 
денежными средствами, находящимися 
в сумке. Придя домой, он обнаружил, что 
из барсетки исчезли  шесть тысяч рублей, 
а также банковская карта. Потерпевший 
предположил, что, возможно, кто-то 
совершил хищение в момент, когда он,  
расплатившись на кассе, складывал 
продукты из корзины в пакет. При этом 
сумку оставил  на некоторое время в 
стороне без внимания. 

По указанному адресу выехала 
следственно-оперативная группа. Стра-
жи порядка  изъяли и изучили записи с 
камеры видеонаблюдения. Видеозапись 
зафиксировала момент хищения имуще-
ства потерпевшего неизвестным мужчи-
ной. По внешним приметам полицейские 
установили личность подозреваемого. 

Им оказался 39-летний местный житель, 
ранее судимый за имущественные пре-
ступления.

Мужчину задержали по месту по-
стоянного проживания и доставили в 
отдел полиции, где при предъявлении 
неопровержимых улик он дал призна-
тельные показания. Часть денежных 
средств он успел потратить на продукты 
питания и сигареты. Оставшиеся деньги, 
а также банковскую карту полицейские  
изъяли и возвратили владельцу. В от-
ношении подозреваемого избрана мера 
пресечения в виде подписки о невыезде 
и возбуждено уголовное дело по факту 
кражи. Максимальное наказание за 
такое преступление – лишение свободы 
на срок до пяти лет, сообщает ГУ МВД 
России по Воронежской области.

Анатолий КруГЛОВ.  

КОРОТКО
обо ВСЁм

twitter.com/KommunaNews

Ре
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1. ремонт квартир.
2. дома с нуля, бани,  
 беседки, крыши.
3. Веранды, пристройки,  
 сайдинг.
4. Кровля – металло- 
 черепица, ондулин.
5. Тротуарные плиты.

ВСЕ ВИДЫ РАБОТ
Ре

кл
ам

а

Тел.8-980-537-73-04
КОНСУльТаЦиЯ и ВЫеЗд На МеСТО – БеСПлаТНО
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